
goya.gob.ar

MUNICIPALIDAD DE GOYA
 PRENSA

Goya Corrientes  – Jueves 30 de Marzo de 2023 – N.º 1491

   Goya Ciudad

GOYA

GENERA INTERÉS EL HOMENAJE A COMBATIENTES DE 
MALVINAS Y ANIVERSARIO DEL TEATRO
El Secretario de Gobierno Gerónimo Torre se refirió a la presencia del Municipio en el acto 
conmemorativo del 2 de abril, los 150 años del teatro y los juegos de la ciudad de Goya. 
También repasó actividades realizadas el pasado fin de semana.
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30 de Marzo

1620 – Por decretal del papa Paulo V se crea la diócesis de Buenos Aires
1793 – Nace el militar, político y estanciero bonaerense Juan Manuel de Rosas, caudillo de la facción 
federal y gobernador de Buenos Aires al frente de las relaciones exteriores de la República durante varias 
décadas
1900 – Se reforma el Himno Nacional Argentino, eliminando algunas expresiones que podrían resultar 
ofensivas a los oídos españoles
1927 – Se realiza la primera comunicación por radio entre la base Orcadas y la ciudad de Ushuaia
1984 – Por causa de un aluvión, un cerro se desmorona sobre el pueblo de Campamento Vespucio, en la 
provincia de Salta

.
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GOYA

GENERA  INTERÉS  EL  HOMENAJE  A
COMBATIENTES  DE  MALVINAS  Y  ANIVERSARIO
DEL TEATRO
El  Secretario  de  Gobierno  Gerónimo  Torre  se  refirió  a  la  presencia  del
Municipio en el acto conmemorativo del 2 de abril, los 150 años del teatro y
los juegos de la ciudad de Goya. También repasó actividades realizadas el
pasado fin de semana.

ACTO DEL 2 DE ABRIL

“Hemos recibido la noticia que desde
este  año  Goya  es  la  sede
permanente  para  el  2  de  abril,
considerando  que  nuestra  ciudad
cuenta  con  la  infraestructura
necesaria  para  tan  significativo  acto
de  homenaje  a  nuestros  héroes  de
Malvinas”, afirmó el funcionario.

En  cuanto  al  escenario  donde  se
concretará el  acto,  sostuvo “se  está
acondicionando  para  esta
conmemoración la avenida Alem, se
hacen  trabajos  que  aguardamos
finalicen para el acto del 2 de abril”.

“A las 18 horas será el  acto central
con la participación de las fuerzas de
seguridad,  autoridades  provinciales,
municipales,  veteranos  de  Malvinas,
instituciones  y  colegios;
posteriormente  en  el  Salón  Costa
Surubí, a las 21 horas, se servirá una
gran  cena  para  todos  los  ex
combatientes  y  sus  familias,  con
presentación  de  conjuntos
musicales”.

“Las  calles  aledañas  estarán
cortadas y se analiza el  tema de la
calle  Yapeyú  para  estacionar  los
vehículos  oficiales  y  permitir
descomprimir  el  sector  del  acto
central, entendiendo que la reducción
y circulación vehicular serán por unas
horas para dar lugar a este festejo”.

150 AÑOS DEL TEATRO

En relación a los 150 años del teatro
municipal, Torre manifestó: “Tenemos
planificado desde mayo en adelante
una serie de eventos durante todo el
año  para  celebrar  este
acontecimiento.  Desde  la  Dirección
de Cultura venimos planificando esa
programación;  en  el  teatro  se  está
trabajando  en  su  mantenimiento,
obras  en  los  camarines,  el  piso  del
escenario,  la  pintura,  en  definitiva
todas  las  acciones  para  su
mantenimiento”.

JUEGOS DE LA CIUDAD

“Los  Juegos  Ciudad  de  Goya  se
disputarán  desde  el  viernes,  la
instancia local  de cada disciplina en
las  categorías  juveniles  femenino,
masculino,  adultos  mayores.
Invitamos a los barrios y escuelas a
esta  iniciativa  que  cuenta  con  el
apoyo  de  la  Municipalidad  y  de  la
provincia.  Los  juegos  de  la  ciudad
inician su fase local y los interesados
pueden  dirigirse  a  la  Dirección  de
Deportes”, expresó.

24 DE MARZO

 “Como todos los años, el  municipio
acompañó  desde  la  Dirección  de
Derechos Humanos y la organización
civil  la  recordación  de  esta  fecha
significativa para todos los argentinos
como lo  es el  24 de marzo.  Hemos
colaborado  con  la  Vigilia  y  de  la
misma  manera  acompañamos  a  la
presentación  de  un  mural  con  los
alumnos  de  la  Escuela  Técnica
Valentín  Virasoro  junto  a  los
estudiantes  de  la  carrera  de  Artes
Visuales del ISG. Es muy colorido y
está sobre la pared del anexo de la
Escuela  Técnica,  donde  tienen  su
taller y educación física”, especificó.
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JEFE DE LA URII

PREPARATIVOS PARA EL ACTO DEL 2 DE ABRIL
Y LA FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ
“Estaremos presentes con “nuestros Héroes” el próximo 2 de abril y durante
los 365 días del año” afirmó el Comisario Mayor Nicolás Báez.

El  Comisario  Mayor  Roque  Nicolás
Báez, jefe de la URII, explicó sobre la
reunión  mantenida  con  los
intendentes  del  Departamento
Lavalle,  la  participación de la fuerza
en el próximo acto del 2 de abril y el
uso del sistema 911.

REUNIÓN DE TRABAJO

“El pasado martes hemos participado
junto  a  los  titulares  de  PRIAR,
encargado  de  los  controles  de  la
faena  clandestina  y  los  intendentes
del  departamento  Lavalle,
coordinando  un  plan  de  trabajo  y
normalizando el trabajo del matadero
ubicado  en  Gobernador  Martínez”,
precisó.

Para agregar: “Una reunión de trabajo
para  coordinar  las  acciones  de
prevención y concientización a través
de  los  medios  junto  a  las
municipalidades  y  poner  en
conocimientos medidas adoptadas”.

PLAN DE SERVICIO FNS

Consultado  sobre  el  dispositivo  de
seguridad para la próxima edición de
la  Fiesta  Nacional  del  Surubí,  el
funcionario policial adelantó: “Hemos
elaborado  un  plan  de  servicio  con

todas  las  dependencias  policiales
para  colaborar  en  materia  de
prevención  y  seguridad  dentro  del
predio del Surubí”.

911 EVALUACIÓN

En  relación  al  sistema  aplicado
recientemente  en  Goya,  opinó:  “El
uso  del  sistema  del  911  hizo  que
Goya  tenga  un  nivel  de  seguridad
más  alto,  así  como  la  reunión  de
pruebas de elementos para la Justicia
que  se  envía  cada  vez  que  se
requiera,  la  utilización  es  para
cualquier tipo de emergencia y debo
reconocer  la  responsabilidad  del
ciudadano en el uso del sistema. Esto
podemos verificar y constatar con los
resultados y evaluaciones diarias que
hacemos,  esto  es  para  destacar
porque es de amplia cobertura en la
zona”.

PRESENCIA EL 2 DE ABRIL

En  la  parte  final  sostuvo:  “Días
pasados  hemos  participado  de  la
presentación  del  acto  2  de  abril,
donde  comprometimos  la  presencia
de  la  Policía  de  la  Provincia  de
Corrientes  con  los  Cadetes  de  la
Policía a través del Grupo Cazadores
Correntinos, la banda de Música y un 
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grupo  de  la  Unidad  Regional  II  con
nuestra  bandera.  Estaremos
presentes  con  “nuestros  Héroes”  el
próximo 2 de abril y durante los 365 
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días  del  año,  cada  vez  que  nos
requieran”.

MAPPA

MERCADO  ARGENTINO  DE  PRODUCTOS  Y
PRODUCTORES AGROALIMENTARIOS
La  Segunda  Edición  del  Mercado  Argentino  de  Productos  y  Productores
Agroalimentarios se realizará del 14 al 16 de abril.

El Gobierno de la Ciudad de Buenos
Aires  convoca  a  productores  de
alimentos correntinos a participar de
una feria de gastronomía y productos
federales.

La segunda edición de MAPPA será
en el barrio porteño de Colegiales. La
feria  organizada  por  la  Ciudad  de
Buenos  Aires  busca  unir  a  los
pequeños,  medianos  y  grandes
productores  con  toda  la  industria
gastronómica,  fomentar  relaciones
comerciales  y  acrecentar  la
generación de empleo.

Los correntinos que quieran participar
pueden inscribirse hasta el 6 de abril
completando  el  siguiente
formulario: https://www.formulariosgc
ba.gob.ar/lPbRn4p76VWl7z3xgyeG/
canal/mailing. Las únicas condiciones
para  formar  parte  de  esta
convocatoria  son:  tener  más  de  18
años,  residir  en  la  República
Argentina  y  ser  productor  de
alimentos.

La primera edición de MAPPA que se
realizó en octubre de 2022 reunió a

266 productores de todo el país que
presentaron más de 4.000 productos
y 26 puestos gastronómicos, con un
público que llegó a superar las 70 mil
personas durante 3 días.

Dolly  Irigoyen,  reconocida  chef  y
empresaria  gastronómica,  estuvo
presente  en  la  feria  del  2022  y
destacó la  calidad de los productos:
“Hay  una  variedad  de  quesos
increíbles,  todos  pequeños
productores con sabores estupendos;
quesos mantecosos, quesos azules y
quesos  duros”,  y  agregó:  “Los
cocineros utilizan todo lo que está en
el mercado. Esta feria es para venir a
disfrutar, esperemos que se repita”.

Rita Soria, productora de los alfajores
“Elmira Castro” afirmó: “Venimos del
interior  de  la  provincia  de  Córdoba,
del Valle de Traslasierra en Villa Cura
Brochero.  Sinceramente  nos
sentimos  muy  agradecidos  por  esta
feria increíble, que nos ha tratado de
una forma excelente y hemos podido
mostrar  nuestro  producto,  nuestra
pequeña PYME”.

Por su parte, Oscar Bucca, dueño de
la marca “D´Gustar”  y  oriundo de la
provincia de San Luis, se mostró muy
optimista  en  relación  a  las  ventajas
que  ofrece  MAPPA.  “Estamos  muy
agradecidos  por  la  oportunidad  que
nos  da  de  poder  mostrarnos,  de
poder  tener  una  vidriera.  Ya  los
productores  sabemos  hacer  el
producto,  pero  no  poder  venderlo  o
no tener un canal para vender, y esta
es  una  gran  posibilidad  que  se
agradece”, afirmó.

El  evento  no  sólo  contará  con  la
presencia de reconocidas figuras de
la  gastronomía  local,  sino  que
también  estará  abierto  para  los
vecinos y turistas que quieran 

https://www.formulariosgcba.gob.ar/lPbRn4p76VWl7z3xgyeG/canal/mailing
https://www.formulariosgcba.gob.ar/lPbRn4p76VWl7z3xgyeG/canal/mailing
https://www.formulariosgcba.gob.ar/lPbRn4p76VWl7z3xgyeG/canal/mailing
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recorrer  la  feria  y  asistir  a  esta
vidriera  para  la  producción
agroalimentaria.

Desde  el  Gobierno  de  la  Ciudad
esperamos que una gran cantidad de 

30 de Marzo – Pág. 4

correntinos  participen  en  el  próximo
Mercado  Argentino  de  Productos  y
Productores Agroalimentarios. Desde
nuestro  lugar  queremos  seguir
impulsando  el  crecimiento  de  los
emprendimientos  que  invierten  en
nuestro país.

PLUVIAL CALLE BRASIL SE CONTINÚA CON LA
SEGUNDA ETAPA
El PRODEGO continúa con la obra del pluvial sobre calle Brasil: se prosigue
con la segunda etapa de las obras pluviales de la calle Brasil. En este caso
se  realizan  tareas  desde  calle  Monseñor  Dandrea,  hacia  Santa  Fe.  Una
extensión de 1100 m de cañería de diámetro 1200 mm., corresponde al ramal
secundario que se conecta con el conducto de calle Entre Ríos y evacua las
aguas por estación de bombeo circunvalación.

Esta obra está realizada por el ministerio de obras públicas de la provincia según
proyecto ejecutivo existente.

LA ESCUELA TÉCNICA PINAROLI CELEBRA SUS
75º ANIVERSARIO
El  pasado  martes  comenzaron  a
desarrollarse las actividades en el

marco de los 75 años de la Escuela
Técnica  “Arq.  Francisco  Pinaroli”
con  una  jornada  a  modo  de
convivencia  con  los  alumnos  del
establecimiento  educativo,  en
horas de la noche participaron de
la Misa de Acción de Gracias en la
Iglesia Catedral.

Los  actos  conmemorativos  se
realizarán el viernes 31 de marzo en
la sede de la Escuela a las 20 y 30
horas.
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HISTORIA  DE  LA  ESCUELA
TÉCNICA  ARQ.  FRANCISCO
PINAROLI

A  comienzos  de  1948  en  Goya
ejercía  las  funciones  de  Intendente
Municipal  el  Sr.  Diego V.  Brest  y  la
Secretaria  Municipal  el  capacitado
educador  Sr.  Samuel  V.  Meza.  A
fines  de febrero  y  primeros  días  de
marzo  llega  el  Inspector  de  la
Comisión Nacional  de Aprendizaje y
Orientación  profesional,  Sr.  Bernabé
Sotelo,  quien  lo  hace  para  cumplir
instrucciones  sobre  la  instalación
obrera,  según  gestiones  del
Interventor  Federal  en  la  Provincia,
General  de  División  don  Filomeno
Velazco.

Como  paso  previo,  se  dirige  a  la
Municipalidad,  donde  impresionado
por  la  calidad  intelectual  del  ex
Inspector  de  Escuelas  Laínez,  Sr.
Samuel  V.  Meza,  ofrece  a  este  la
tarea  de  hacerse  cargo  de  la
fundación  y  organización  de  esta
escuela,  de  nueva  modalidad  para
Goya,  aceptado  el  ofrecimiento  se
recurre al Sr. Pedro Antonio Cassani,
en  esa  época  Tesorero  Municipal,
para  que  se  secundase  la  acción
organizativa.

Por  sus  dimensiones,  número  de
habitantes  y  patios,  se  consideró
aceptable  la  casa  de  la  esquina  de
las calles Colón y Buenos Aires (hoy
Dr.  Luis  Agote)  de  propiedad  de  la
Sra.  María  Aurora  López  de  Díaz
Colodrero,  con  quien  se  firma  el
contrato de locación.

Era  propósito  que  la  escuela
funcionase  desde  la  indicación  del
periodo  lectivo  de  1948.  Efectuada
una  intensa  propaganda  en  los
gremios locales  de  obreros  y  a  sus
hijos,  se  logró  en  pocos  días  una
ponderable inscripción de aspirantes,
pero  como  no  se  contaba  con  los
elementos y muebles indispensables
para poner  en marcha la institución,
pues  la  dotación  no  llegaba,  hubo
entonces  que  arbitrar  medios
resultando al efecto de gran utilidad la
Escuela  Provincial  Nº67  (conocida
como  “Escuelita  D`Arrigo)  que
funcionaba en el local de la esquina
de  enfrente.  Como  se  propusieron
sus fundadores, la escuela inició sus 
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clases el 28 de marzo de 1948.

Inmediatamente  de  iniciado  el
segundo año escolar. El  Sr.  Samuel
V. Meza se retira voluntariamente del
Establecimiento  dejando  en  la
Dirección  al  Sr.  Pedro  Antonio
Cassani,  quien  el  25  de  agosto  de
1949 hace entrega de dicho cargo al
Director  Designado  señor  Armando
Ramón Esquivel.

La  Escuela  de  Aprendizaje,  Medio
Turno y Capacitación Obrera Nº13 de
la  Nación,  llamase  Escuela  Fábrica
Nº13  de  la  Nación  desde  1950  y
desde  1964,  Escuela  Nacional  de
Educación  Técnica  de  Goya
(Corrientes),  para  llevar  la
denominación  de  E.N.E.T.  Nº1  de
Goya (Corrientes), desde 1966.

Hoy, el nombre oficial de la institución
es  Escuela  Técnica  Arq.  Francisco
Pinaroli,  como  un  homenaje  a  este
importante  profesional  que  tantas
obras realizó en nuestra comunidad.

Este año la institución cumple, luego
de una extensa y dilatada trayectoria,
sus 75 años de trabajo compartido en
la comunidad.

La oferta académica que se brinda en
la actualidad es la siguiente:

Ciclo Superior:  -Electromecánica.

-Construcciones  “Maestro  Mayor  de
Obras”.

Formación Profesional:

-Auxiliar  en  instalaciones  eléctricas
domiciliarias.

-Auxiliar  electricista  en  redes  de
distribución de baja y media tensión.

-Auxiliar en instalaciones sanitarias y
de gas domiciliario.

-Auxiliar mecánico motores nafteros y
diesel.

-Carpintero de banco.

-Carpintero de obra fina.

-Electricista industrial.

-Mecánico de motos.

-Mecánico de refrigeración.
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Escuela de Educación Profesional de la UNNE:

EL  ICAA  REALIZÓ  TALLER  DE  AGENDA
AMBIENTAL EN GOYA
En el Centro Regional Goya de la UNNE, con la presencia del Director de la
Escuela de Educación Profesional Arquitecto Emilio Morales Hanuch, este
jueves  se  llevó  a  cabo  la  segunda  jornada  de  los  talleres  gratuitos
programados por la Universidad.

Se desarrolló el segundo módulo del
taller  de  Agenda  Ambiental,  con  la
participación de directivos y docentes
de  la  universidad,  emprendedores,
personas  relacionadas  con  gestión
ambiental en municipios, instituciones
y empresas.

Los capacitadores son profesionales
del Instituto Correntino del Agua y el
Ambiente (ICAA) encabezados por el
Director de la Escuela de Educación
Profesional,  Arq.  Emilio  Morales
Hanuch.

Se  destacó  la  presencia  y
participación  de personal  técnico  de
la Dirección de Recursos Naturales y
Medio  Ambiente  del  municipio,  área
que  depende  de  la  secretaría  de
Producción.

TALLER  DE  DESARROLLO
PRODUCTIVO

El  segundo  taller  se  trata  de
Herramientas  para  el  Desarrollo
Productivo,  con  una  duración  de  3
encuentros o módulos, carga horaria
6 horas reloj  (120 minutos por cada
módulo).  Estará  a  cargo  del  Mgter.
Carlos Meo D'Ecclesiis.

Esta  temática  estará  destinada  a
referentes  y  actores  del  comercio
local  y  regional,  profesionales
independientes  en  sus  diferentes
niveles  de  estudio  y  todo  personal
jerárquico del gobierno local ocupado
con  el  desarrollo  en  el  ámbito
comercial y productivo.

Avanza obra Salón de eventos y nuevas instalaciones en Anfiteatro

INTENDENTE  HORMAECHEA  RECORRIÓ  Y
OBSERVÓ EL AVANCE DE OBRAS EN EL PREDIO
COSTA SURUBÍ
Durante la mañana del miércoles, Mariano Hormaechea recorrió las obras
que se realizan en “Costa Surubí”, en la oportunidad junto al Presidente de
Co.  Mu.  Pe.  Pedro Sá y  funcionarios  municipales,  el  Secretario de Obras
Públicas,  Guillermo  Peluffo;  Administrador  del  PRODEGO,  Gustavo
Gabiassi;  Director  de Servicios,  Pedro Zarantonelli;  Director  de Pluviales,
Carlos  Castillo.  Además  el  arquitecto  Sebastian  Carrea  integrante  de  la
comisión. Se observaron los trabajos junto con los avances de las obras que
allí se realizan para dejar en condiciones el predio Ferial, con vistas a la 46º
Edición de la Fiesta Nacional del Surubí y 35º Expo Goya que se viene.

La  zona  de  escenario  mayor
incorpora  en  sus  laterales  y  parte
posterior  una  nueva  infraestructura
que brindará mejores condiciones al

anfiteatro, con grandes galerías y un
gran salón de eventos que dispondrá
de dependencias internas, camerinos,
vestuarios,  cocina,  sanitarios.
Infraestructura  que  se  construye  y
que además de la FNS servirá para
distintos acontecimientos.

Además en el lugar (a los costados)
se construyen nuevos sanitarios que
estarán  ubicados  en  un  sector
cercano  a  la  nueva  infraestructura
montada detrás del escenario mayor 
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como es el  Gran Salón de Eventos,
este espacio tendrá vista al río.

Esta  obra  consiste  en  la  colocación
de  dos  containers  con  la
correspondiente  instalación  de
sanitarios  y  desagües,  tendrá
secciones:  para  damas,  caballeros,
cada uno de estos lugares dispondrá
de  baños  para  personas  con
discapacidad, con rampas de acceso.

Asimismo, se realizan los trabajos de
instalación de nuevas cañerías que 
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conectan  a  la  red  cloacal  de  los
sanitarios  existentes  en  el  predio,
como así  también  se  llevan  a  cabo
labores  de  iluminación,  pluviales  y
terreno.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea
en  su  recorrida  pudo  observar  los
avances  de  las  obras  y  como  va
quedando  acondicionado  el  Predio
Multiferial para el Mundial de Pesca y
la  Mayor  Exposición  Industrial,
Comercial y de Servicios.

MUNICIPALIDAD  E  INSTITUCIONES
COORDINARAN  TRABAJO  PARA  ABORDAR  LA
PROBLEMÁTICA VIAL EN GOYA
Comenzarán operativos  preventivos  con  la  participación  de  alumnos  que
actuarán como “inspectores de tránsito" por un día. Se acordó que el 5 de
abril  se  realizará  en el  Colegio  “Juan E.  Torrent”  y el  11  de abril  con la
Escuela Técnica “Valentín Virasoro”.

Este  jueves  30,  en  el  Salón  de
Acuerdos,  el  Gobierno  Municipal
convocó  a  una  reunión  de  la  que
tomaron  parte  autoridades  de
colegios,  policiales,  bomberos  y  el
director  del  hospital,  Raúl  Martínez.
Además del obispo diocesano, Adolfo
Canecin.  El  propósito  fue  dialogar
sobre  la  problemática  vial  y  las
posibles  soluciones.  Se  acordó
proseguir  un trabajo articulado entre
la Municipalidad y los colegios.

Todos  los  actores  sociales
coincidieron en señalar que con estas
acciones se busca cuidar la vida.
 
El  encuentro  fue  presidido  por  el
intendente  Mariano  Hormaechea,
acompañado  por  el  Secretario  de
Gobierno  Gerónimo  Torre,  la
Secretaria  de  Educación  Sonia
Espina;  el  Director  de  Tránsito
Fernando  Vallejos;  con  la  presencia
de  varios  rectores  y  directivos  de
establecimientos  educativos  entre
ellos Gustavo López, del Instituto San
Martin; María Lourdes Fernández del 
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INTEMI;  Silvia  Lomónaco,  de  la
Escuela  Técnica  “Arq.  Francisco
Pinaroli”;  Mónica  Fisher  del  Colegio
“Sagrado  Corazón  de  Jesús”;
Lourdes  Merlo,  del  Instituto  “Santa
Teresa de Jesús”; Norma Silva de la
Escuela  Técnica  “Valentín  Virasoro”;
Fabián Cedrola del Colegio “Juan E.
Torrent”; Pablo Romero de la Escuela
“Güemes  de  Tejada”.  Asimismo,
estuvieron el jefe del cuerpo activo de
bomberos  voluntarios,  Carlos
González; Jefe de la Unidad Regional
II; Roque Nicolás Báez.
 
En  la  oportunidad,  el  Director  de
Tránsito,  Fernando  Vallejos  recordó
que la convocatoria era para integrar
a  todos  en  la  cuestión  de  la
problemática vial.  El  año pasado se
había  hecho  una  convocatoria
parecida  con  distintos  colegios
porque la idea es trabajar en conjunto
a  fin  de  crear  conciencia  sobre  el
tema  de  la  seguridad  vial  y  buscar
soluciones.  Nuevamente  se  hacen
operativos  en  distintas  partes  de  la
ciudad, se labran actas donde se les
pedirá a los conductores de motos el
uso  del  casco  y  de  ir  munidos  con
toda la documentación del rodado. Y
también  a  los  automovilistas,  que
deben contar con todos los elementos
de  seguridad  como  el  cinturón  de
seguridad.  “Los  resultados  son
positivos, la gente lo toma a bien esta
advertencia  y  el  labrado  del  acta
preventiva pero nunca es suficiente”,
dijo el Director de Tránsito.
 
Fernando Vallejos  manifestó  que se
detectan en la entrada y salida de los
colegios  muchas  violaciones  a  las
reglas  de  tránsito  por  parte  de
motociclistas  y  automovilistas.  Por
eso  hacen  esta  convocatoria  a  los
colegios  para  que  estos  rectores
transmitan  a  los  padres  esta
situación,  porque  hay  casos  donde
muchos jóvenes van a los colegios en
moto.
 
El  índice  del  uso  del  caso  en  las
calles  es  muy  bajo  y  esto  es
preocupante, expresó.
 
DIRECTOR DEL HOSPITAL
 
Luego, habló el Director del Hospital
Regional,  Raúl  Martínez  quien
comentó que es en el hospital donde 
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se  nota  realmente  la  falta  de
cumplimiento  de  las  normas  de
tránsito.  Expuso  que  durante  la
pandemia  el  índice  de  accidentes
bajó  notablemente  porque,
lógicamente, la gente debió recluirse
y no salía masivamente a las calles.
Pero que esto  se  revirtió  totalmente
con el fin de las restricciones. Y que
solo  el  año  pasado,  por  dar  un
ejemplo, se registraron más de 2000
siniestros viales, y que la mayoría de
las  lesiones  tenían  que  ver  con  la
falta del  uso del  casco por parte de
los  motociclistas.  Remarcó  que  es
importante  solucionar  estos
problemas  viales,  porque  le
demandan  un  enorme  gasto  al
Estado.  Por  ejemplo,  cada  día  que
pasa  una  persona  en  terapia
intensiva cuesta alrededor de 90 mil
pesos.  Y  normalmente  hubo  gente
que  debió  pasar  45  días  en  ese
estado.
 
Y  consideró  que  hay  que  tener
docencia  permanente  en  el  uso  de
medidas de seguridad, sino después
“lo  lamentamos”.  Pero  “no
lamentamos  cuando  nuestros  hijos
salen  sin  casco  o  sin  cinturón  de
seguridad,  hay que tener  un trabajo
conjunto”, expresó.
 
SECRETARIA DE EDUCACION
 
La  educación  vial  es  un  factor
fundamental  para  cambiar  el  estado
de cosas. Esto fue destacado por la
Secretaría  de  Educación,  Sonia
Espina  quien  recordó  que  el  año
pasado  se  hizo  el  programa  de
“Inspectores  por  un  día”,  donde
participaron  alumnos  de  distintos
colegios.  Este  programa  de
operativos  preventivos,  se  volverá  a
hacer  este año,  desde el  5  de abril
pero con la diferencia de que en lugar
de  mover  a  los  estudiantes  a  las
calles,  se  harán  operativos  en  los
colegios.  Sonia Espina remarcó que
“el  ingreso  y  egreso  de  las
instituciones  es  donde  más  se
producen  infracciones  y  qué  mejor
que  sean  los  alumnos  los  que
marquen a sus compañeros y padres
las  infracciones  y  de  esa  manera
empezar  a corregir  juntos.  Tenemos
dos  fechas  pactadas:  el  5  de  abril,
con el Colegio Torrent y el 11 de abril 
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con  la  Escuela  Técnica  Valentín
Virasoro”.
 
OBISPO CANECIN
 
Después,  el  obispo  Adolfo  Canecin
señaló que celebra la realización de
esta  reunión.  Compartió  una  frase
utilizada  por  el  papa  Francisco  que
dice que “lo  que a todos afecta por
todos debe ser tratada”.  Y entonces
ponderó ese trabajo conjunto de las
organizaciones e instituciones en esta
ocasión en la problemática vial. Pero
que  en  un  futuro  podría  replicarse
para  abordar  cuestiones  más
delicadas como el narcomenudeo. “A
todo  nos  afecta  el  tema  vial  y  por
todos de ser tratado y armar un plan
estratégico  donde  de  una  manera
intensiva  durante  tres  o  seis  meses
todos  los  actores  de  la  sociedad:
medios  de  comunicación,  redes
sociales;  todos  los  cultos  y
congregaciones religiosas...porque en
esto tenemos que involucrarnos todos
y entonces vamos a velar por el bien
común  en  este  caso  el  tema  vial”,
propuso el  obispo  de Goya,  y  puso
como ejemplo de que las estaciones
de servicio deberían pedir casco para
cargar combustible. “Es difícil revertir
los  hábitos  sociales,  pero  no  es
imposible”, aseguró.
 
INTENDENTE HORMAECHEA
 
En  tanto  que  el  intendente  Mariano
Hormaechea  explicó  que  la
problemática  vial  es  compleja  y  su
abordaje  suele  generar
consecuencias.  “Tenemos  ese
problema, parece difícil de solucionar,
lo  hablamos,  lo  planteamos  pero
cuando  queremos  generar  algunas
acciones como sociedad entramos en
contradicción,  o  podemos cumplir  la
norma de tránsito y nosotros desde el
Estado municipal o provincial cuando
queremos  avanzar  con  acciones  se
generan  consecuencias
contradictorias, si salimos a controlar 
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con controles la sociedad se enoja y
hay un malestar pero planteamos que
cuidar  la  vida  de  las  personas  que
andan  en  la  moto  con  el  uso  de
casco, y más allá de la acciones que
podemos  generar  desde  la
Municipalidad”, dijo.
 
 Pero  que  los  controles  vehiculares
son  necesarios  y  se  continuarán
haciendo,  que  a  veces  hay  críticas
por  los  operativos.  Recordó que los
medios  de  comunicación  son
esenciales  para  este  trabajo  de
concientización.  Porque  la  Dirección
de Tránsito hace operativos, pero en
los medios se hace más hincapié en
la cuestión de la cantidad de motos
demoradas que en la importancia de
cumplir  las  normas  de  tránsito  y  la
seguridad de las personas.
 
 “Vamos a reforzar  todo lo  que sea
necesario, pero vuelvo a decir esto es
cuestión  de  conciencia,  de
responsabilidad  y  de  solidaridad
ciudadana sobre todo en el  uso del
casco”.
 
Consideró  que  el  tema  del  uso
masivo  de  las  motos  incide  en  los
siniestros y que por eso se trabaja en
mejorar  la  calidad  del  servicio  de
colectivos para incentivar su uso.
 
Anticipó  que  se  trabaja  en  la
posibilidad de hacer una campaña de
concientización  sobre  el  uso  del
casco y que será  respaldado por  el
Gobierno  Provincial.  “El  Gobierno
Provincial nos va a dar una mano en
esta  campaña  de  concientización”,
finalizó el jefe comunal.
 
Luego,  las  autoridades respondieron
las  consultas  de  los  medios
presentes.  Y  se  intercambiaron
importantes  e  interesantes
propuestas  y  sugerencias  sobre  el
tema tratado.
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NIVEL PRIMARIO

ALUMNOS  DE  ESCUELA  PARROQUIAL  “LA
ROTONDA”  HOMENAJEAN  A  HÉROES  DE
MALVINAS
La  institución  educativa  prepara  para  este  viernes  el  acto  escolar  de
homenaje a los caídos de Malvinas con la participación de los alumnos de 5º
y 6º grados.

La particularidad de esta recordación
es que lo harán con el chamamé que
es  creación  de  Julián  Zini,  “Los
Ramones”,  y  la  participación  en  el
bandoneón  de  “Ricardito  Silva”.  El
homenaje  se  hará  en  los  turnos
mañana y tarde.

SENTIDO  HOMENAJE  A  LOS  EX
COMBATIENTES

La  profesora  de  música  Griselda
Lucía  Gómez  se  refirió  a  esta
recordación:  “el  objetivo  principal  es
crear  conciencia  y  respeto  hacia
estos  hombres,  que  en  su  gran
mayoría  son  del  Noreste  Argentino.
Todos  los  años  hacemos  la
evocación  sencilla,  pero  con  gran
sentido para los chicos, de allí surgió
la posibilidad de la interpretación del
chamamé “Los Ramones”.

CURIOSIDAD DE LOS ALUMNOS

“En los chicos despertó el interés de
conocer  la  letra.  Al  aparecer  los
nombres de las personas empezaron
a  consultar  quiénes  eran  los
nombrados  en  la  pieza  musical,
nosotros  comentamos  que  eran
personas  reales,  que  algunos  han
retornado y otros quedaron en la Isla
ofrendando  su  vida  por  defender  la
Patria”.

“Durante  el  ensayo  fuimos
compartiendo que la letra es autoría

del  padre  Julián  Zini,  y  la  primera
grabación  descubrimos  la  hizo  un
músico goyano: “Ricardito” (Silva). La
cuestión es que el músico es abuelo
de alumnos de nuestra escuela,  así
apareció esta oportunidad de invitarlo
a  interpretar  con  su  bandoneón.
Siendo algo de gran emotividad para
él aceptó la propuesta ensayando con
los alumnos de los dos turnos, con su
predisposición  y  humildad  para
compartir  esta iniciativa, ilustrando a
los  chicos  incluso  con  los  nombres
que aparecen en este tema musical.
Así se afianzó esta idea de interpretar
“Los  Ramones”  con  el
acompañamiento de “Ricardito” Silva
y  el  profesor  Lisandro  Martínez que
ejerce  la  docencia  en  nuestra
escuela. Un papá se ofreció a hacer
el recitado, será una participación de
toda la comunidad” destacó Griselda
Gómez.

DEFENDER  LOS  VALORES
CULTURALES E HISTÓRICOS

La  docente,  además de  extender  la
invitación,  sostuvo:  “Entre todos nos
propusimos  hacer  este  sencillo
homenaje pero de gran sentido, como
una  manera  de  gratitud  por  haber
dado todo para defender la patria”.

“Además  es  el  reconocimiento  y
defensa del  patrimonio intangible  de
la humanidad: nuestro chamamé”.

Se invita a las familias de la escuela a
este  homenaje  a  los  veteranos  de
Malvinas,  este viernes a  las  9,30 el
turno mañana y a las 16,30 horas en
el turno tarde.

El acto se hará con los alumnos de 5º
y 6º grados en el turno mañana y con
las dos secciones del 6º grado en el
turno tarde.
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Bromatología con servicios gratuitos:

TALLER DE BUENAS PRÁCTICAS MANUFACTURA
DE ALIMENTOS Y CASTRACIÓN
La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Bromatología, llevará a
cabo  este  viernes  31  una  doble  jornada  del  taller  Buenas  Prácticas  de
Manipulación de Alimentos BPMA, gratuito y obligatorio para trabajadores
del rubro alimentación. Por otra parte, en abril iniciarán con   castración de
mascotas.

Organizado  por  la  Dirección  de
Bromatología e Higiene, a cargo del
doctor  David  Zajarevich,  la  primera
cita de este viernes será desde las 9
en Casa del Bicentenario. En horario
de tarde citaron para las 16 horas el
segundo turno.

Sendos  talleres  se  tuvieron  que
conformar de acuerdo a la demanda
por el volumen de personas que van
a trabajar  en gastronomía,  venta de
productos  para  consumo  humano  y
atención al público durante la próxima
edición  de  la  Fiesta  Nacional  del
Surubí.

En tanto, sigue la inscripción para el
taller  de  abril.  “Se  va  a  dictar  el
viernes 21 de abril,  unos días antes
del  inicio  del  evento  mayor”  indicó
Zajarevich.

El  carnet  de  manipulador  de
alimentos que emite el  municipio  es
un documento que el  gobierno local
otorga  de  manera  gratuita,  es
personal y de validez nacional. Goya
está  adherida  al  Código  Alimentario
Argentino (Ley Nacional); “lo que nos
interesa  es  que  aquel  que  va  a
manipular alimentos (mozos, barman,
gastronómicos,  emprendedores,
administradores  de  comedores)

aprenda cómo comprar, almacenar y
manipular los mismos”, dijo.

Durante  las  clases  se  hace  un
interesante ida y vuelta, “y siempre se
saca o se aprende un tipo nuevo de
cocina, así que lo que nos interesa es
que la persona vaya, saque toda esa
información  del  curso  y  también  se
saque las dudas”.

El taller  consta de una clase teórica
de  90  minutos  y  posteriormente  un
sencillo  cuestionario  para  que  los
participantes  contesten  y  sean
evaluados por los disertantes.

“Para  marzo  teníamos  preinscriptos
entre  250  y  260  personas  así  que
vamos a ver como los acomodamos a
todos, sino ya pasan para abril, pero
tratamos  de  cumplir  con  todos”
enfatizó.

Zajarevich  junto  a  su  colega  la
doctora Fernanda Erro brindan estos
seminarios  certificados  y  avalados
por ANMAT.

“El año pasado durante la pesca del
surubí tuvimos más de 70 puestos de
gastronomía,  este  año  esperamos
algo  igual.  Esto  es  importante
también para cualquiera que vaya a
habilitar  su  comercio  o  simplemente
trabajar  en  el  rubro  gastronómico;
además  es  algo  que  suma  al
currículum laboral”.   

CASTRACIÓN

Interrogado por el proceso de la firma
de  convenio  para  castrar  mascotas
en  Goya  y  el  programa  de  control
poblacional  canino y felino mediante
la esterilización quirúrgica, Zajarevich
indicó que desde Bromatología inició
la  campaña  con  la  otorgación  de
turnos  para  empezar  a  castrar  en
abril:  “que  cada  dueño  contacte  al
veterinario para coordinar fecha”.
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Este  programa  prevé  iniciar  con  50
castraciones  por  mes.  Está  dirigido
especialmente  a  ayudar  a
propietarios  de  mascotas  que  no
tienen los recursos para pagar  esas
esterilizaciones.

“Es un  proyecto  a  largo plazo  para
que se mantenga en el tiempo, para
que  la  ciudad  pueda  controlar  la
población canina y felina, pero 
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también  hay  que  hacer  hincapié  en
las  personas  sobre  la  tenencia
responsable  y  la  necesidad  de
esterilizar  nuestras  mascotas  para
evitar enfermedades, en las hembras
embarazos  indeseados,  tumores  de
mama  de  origen  hormonal,  en  los
machos el comportamiento de marcar
el  territorio,  tumores  testicular,  así
que son muchos beneficios  además
de controlar la población” finalizó.

Operativo

“EL EQUIPO DE LA MUNI EN TU CASA”
Este abordaje territorial  dará inicio el viernes 31 de marzo en la zona del
Puerto Boca con la presencia de todas las áreas y dependencias municipales
visitando casa por casa, sumándose el Registro Civil.
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El  operativo  en  territorio  con  la
modalidad  de  visita  casa  por  casa
busca una atención personalizada a
cada  integrante  familiar.  En el  lugar
se contará con el  asesoramiento de
asistente social, nutricionistas, se 
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brindará  Atención  Primaria  de  la
Salud,  intervendrán  además  las
Direcciones  de  Acción  Social,
Fortalecimiento Familiar y Prevención
en Adicciones. 

FERIA DEL LIBRO USADO
El viernes 31 de este mes y el sábado 1 de abril, en Plaza Mitre vuelve la
convocatoria para los estudiantes de todos los niveles con la propuesta de
la Dirección de Juventud “Feria del Libro Usado”.
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Se invita a los estudiantes a participar de la Feria del Libro en plaza Mitre, por
calle Belgrano, desde las 8 hasta las 12 y de 16 a 20 horas, ambas jornadas.

CAFÉ LITERARIO
Este  sábado  1  de  abril  la  ronda  literaria  rendirá  homenaje  a  los  ex
combatientes de Malvinas.

Vuelve la actividad literaria propuesta
por la SADE Goya con el auspicio del
Municipio  desde  la  Dirección  de
Cultura,  el  sábado  desde  las  19
horas.

El  Café  literario  comprenderá  dos
partes,  la  primera  con  la  temática
relacionada a la gesta de Malvinas y
la segunda con temas libres.

Se  invita  a  concurrir  a  Casa  de  la
Cultura, la entrada es libre y gratuita.

COMUNICADO DE PRENSA

CÁMARA  DE  TURISMO  DE  GOYA  AVANZA  EN
PROYECTOS Y ORGANIZACIÓN DE LA ENTIDAD
El  pasado  miércoles  29  de  marzo  se  reunieron  en  el  resto  Le  Place  los
miembros de la Cámara de Turismo a fin de avanzar en los proyectos y la
organización de la misma.

1.            Confeccionaron  y  firmaron
con el acompañamiento de la Cámara
de  Esquina  y  Bella  Vista  la  nota
dirigida  al  Intendente  solicitando  la
reactivación del aeropuerto.

2.            Realizaron  gestiones  a  fin
de que la reparación del puente Paso
Santa Rosa se realice rápidamente y
no se clausure el  tránsito en fechas
como Semana Santa y la Fiesta del
Surubí.

3.            Delinearon  como
participarán en la  Fiesta  del  Surubí,
con un stand, folletería y presencia en
los  medios,  de  los  miembros  de  la
Cámara;  ya  cuentan  con  el  espacio
gracias a la permanente colaboración

del  Director  de  Turismo  Sebastián
Candia De Biasio.

4.            Coordinaron  cómo  realizar
los espacios radiales que cedieron a
la Cámara para un micro de turismo,
Radio  Infinita  100.3  y  Radio  Ciudad
88.3,  medios  que  apoyan  al  sector
turístico  con  cuestiones  reales  y
efectivas.

5.            Participaron el presidente y
la  tesorera  de  la  Asociación  Civil
Celíacos  Goya  (línea  de  contacto
3777543200)  para  plantear  a  la
Cámara la  necesidad de contar  con
alguna opción en la carta de los resto
y  bares  para  celíacos,  destacando
que no es una elección, es cuestión
de  salud.  La  Cámara  trabajará  en
conjunto para lograr el fin y para ello
comenzará  con:  Capacitaciones,
incluir  en  las  cartas  la  opción
comenzando con los miembros de la
Cámara,  realizar  un  evento  de
aprendizaje y degustación.
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6.            Miembro de la Cámara viajó
a una Feria de turismo en San Pablo-
Brasil,  destacando  las  necesidades
de  folletería  y  agencias  receptivas,
además  buscar  la  estrategia  para
traer  turistas,  por  ejemplo:
participando  en  ferias,  reuniones
consulados,  traer  operadores
internacionales a Goya, en viajes de
negocios.

7.            Realizaron la votación de un
logo  provisorio.  Y  sumaron  una  red
social, Instagram 
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@camaradeturismogoya.

Siguen  invitando  al  sector  para  que
se sumen a esta propuesta de trabajo
colaborativo.  Próxima reunión  el  día
12  de  abril  a  las  20  hs,  en  la
Dirección de Turismo.

CÁMARA DE TURISMO DE GOYA

PRES.  Luis  Ledesma.  Cel.  3777-
620516.

EL  ITG  OFRECE  CAPACITACIÓN  EN  CURSOS
CORTOS
Inician el próximo 10 de abril.
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El Instituto Tecnológico Goya abre la
posibilidad  de  formarse  en  cursos
cortos,  para  los  interesados  se
informa  que  podrán  dirigirse  a
registrar su inscripción en la sede del
mismo, sito en Avenida Neustadt 183,
de lunes a viernes en el horario de 8
a 19.

La oferta académica consiste en:

1.       Infraestructura de Redes

2.       Lenguaje de Programación C y
C ++.

3.       Introducción a la Electrónica.

4.       Seguridad Informática.
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5.       Herramientas digitales para la
Administración.

6.       Inteligencia  Artificial,  Realidad
Aumentada y Virtual.

7.       Creación de Videojuegos.

8.       Diseño 3D.

9.       Arte Digital.

10.   Reparación de Impresoras.

11.   Tecnologías Inclusivas.

Para  mayor  información  podrán
dirigirse a  la  sede del  ITG,  Avenida
Neustadt  183,  en  el  horario  antes
mencionado.

HERNÁN  LAPROVITTA  ES  EL  NUEVO
PRESIDENTE DE LA AGDB.                                
En Asamblea General Ordinaria fue electo el señor Hernán Laprovitta como
nuevo Presidente de la AGDB.

El  lunes  3  de  abril,  en  reunión  de
delegados,  se  conformará  la  Mesa
Directiva de la entidad.

Acompañó la asamblea el presidente
de la Federación de Básquetbol de la
provincia de Corrientes, José Miguel
Pérez González.       

“El acompañamiento del público es el
resultado del excelente trabajo de los
clubes”, afirmó Laprovitta.

José Miguel Pérez González aseguró:
“Es  muy  bueno  el  trabajo  de  la
Asociación  de  Goya,  Solis  (Javier)
dejó  una  línea  de  trabajo  y  son
pioneros en insertarse en el sistema
GES deportivo”.

HERNÁN LAPROVITTA

Tras la designación como titular de la
entidad  del  básquetbol,  por  los
asambleístas,  el  flamante presidente

Hernán  Laprovitta  señaló:
“Trataremos de continuar con la línea
implementada con la  presidencia  de
Javier  (Solís),  seguiremos  en  esa
tesitura  de  trabajo  que  veníamos
acompañando al presidente saliente”.

PARTICIPACIÓN  DE  TODAS  LAS
CATEGORÍAS

El  presidente  señaló:  “Las
competencias  locales,  masculino,
femenino, las formativas, tratando de
incluir al maxi básquet, convocando a
los  clubes  para  generar  un  espacio
de diálogo para lograr lo mejor para
nuestro  deporte,  ese  es  el  objetivo
principal”.

PRESENCIA  DE  LOS
ESPECTADORES

“El público nos acompaña, creo que
esto  es  el  resultado  del  trabajo  en
cada uno de los clubes, la renovación
generada  en  cada  institución  y  el
acompañamiento  por  parte  de  la
Asociación, consiguiendo la adhesión
de  los  espectadores  a  cada  partido
en  cada  una  de  las  categorías.
Estamos  contentos  por  la
concurrencia de la afición en general
a cada encuentro deportivo”.
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PRESIDENTE DE LA FBPC

El  titular  de  la  Federación  José
Miguel  Pérez González presenció la
Asamblea  de  la  entidad  rectora  del
básquetbol  en  nuestra  ciudad,  al
finalizar  vertió  los  siguientes
conceptos:  “Es  un  gusto  estar  en
Goya, más cuando se hacen bien las
cosas.  Con  la  elección  del  nuevo
presidente Hernán Laprovitta, le di mi
palabra de estar,  además del  apoyo
de  los  clubes  locales  cuenta  con  el
respaldo  de  la  Federación,
continuando  con  la  línea  que  deja
Javier  Solís,  un  trabajo  increíble,
pionera en insertarse en sistema ges
deportivo  (dónde  se  cargan  las
planillas  de  jugadores  y  de  los
juegos). En lugar de firmar la planilla
papel se firma ahí nomás, genera una
base de datos de todos los jugadores
y técnicos de la provincia y del país”,
destacó.

GOYA  ES  EL  ESPEJO  PARA
VARIAS ASOCIACIONES

El  titular  de  la  Federación  no
escatimó elogios al trabajo del 
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básquet  de Goya:  “El  trabajo de las
Asociaciones  está  demostrado,  lo
hecho en Goya por  la  presencia  de
los  entrenadores  en  las  selecciones
de  nuestra  provincia  como  ser  la
conducción  de  José  Francisco  y
Agustín Rojas, no tengo dudas de las
cosas que se hacen bien, tienen los
mejores  resultados,  es  un  espejo
para reflejar el trabajo de esta ciudad
(Goya). Es un enorme gusto estar en
la  ciudad  y  acompañar  a  la
Asociación Goyana de Básquetbol”.

COMPETENCIA Y ESPACIO PARA
EL BÁSQUET FEMENINO

En la  parte  final  José  Miguel  Pérez
González,  indicó:  “Lo  importante  en
este  deporte  es  la  competencia,  y
darle  espacio  a  la  mujer  que  se
merece y empezar a crecer. Estamos
en un provincial  con la  participación
de  64  equipos  masculinos  y  18
femeninos,  es una preparación para
el  pre  federal  y  el  federal  de  este
deporte”.

OFICINAS MÓVILES DEL IPS
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Los días 13 y 14 de abril estará atendiendo el Instituto de Previsión Social en
La Casona del club Unión de 8 a 12 horas.

Con  el  propósito  de  poder  consultar  sobre  los  trámites  previsionales  sin
trasladarse a la Capital Provincial, el IPS estará con sus oficinas móviles los días
13 y 14 de abril en Agustín P. Justo 748.

11º  EDICIÓN  DEL  CERTAMEN  DE  MÚSICA  Y
CANTO PRE SURUBÍ
La competencia artística se realizará los días 23, 24 y 25 de abril a partir de
las 20 horas en el Predio Costa Surubí.
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Las  categorías  participantes  son:
Solista Vocal Femenino; Solista Vocal
Masculino;  Dúo  Vocal;  Conjunto
Vocal; Solista Instrumental y Canción
Inédita.

Este certamen otorga como premio a
los  ganadores  de  cada  rubro  la
actuación  rentada  en  la  Fiesta
Nacional del Surubí.
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Los  interesados  pueden  recabar
mayor  información  e  inscribirse  en
Casa  de  la  Cultura,  Juan  Esteban
Martínez  687  o  a  los  siguientes
contactos telefónicos: 3777- 821002 o
3777-632263.

VIGILIA  CONMEMORATIVA  XLI  ANIVERSARIO
GESTA DE MALVINAS
El  sábado 1  de abril,  con descubrimiento  de una placa de la  Cámara de
Diputados, la actuación de institutos de danzas y grupos musicales, en la
Plazoleta Malvinas Argentina desde las 22 horas se desarrollará esta velada.
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Para  la  Vigilia  se  anuncia  la  actuación  del  Ballet  Oficial  “Ana  María  Trainini”,
institutos de danzas, Grupo Chamamecero Oficial y la Orquesta Folclórica.

TALLER DE DANZAS CONTEMPORÁNEAS 
Los días lunes y miércoles desde
las  18  horas  en  el  CIC  Norte  los
profesores  Cristian  Sabattini  y
Camila  Aguilera  darán  este  taller
de Danzas Contemporáneas.

Es  libre,  gratuito  y  dirigido  a
adolescentes  y  jóvenes  de  11  a  18
años.

Para consulta e inscripción dirigirse a
los  teléfonos  3777-203973   y  3777-
616143.

CONVOCATORIA
Comisión Especial Normalizadora del Barrio Arco Iris convoca a Asamblea
General Ordinaria para el próximo viernes 14 de abril de 2023, a las 18 horas,
a todos los vecinos que se encuentran viviendo dentro de la jurisdicción
fijada  por  Resolución  Municipal  6.240/06;  en  el  Centro  de  Promoción  al
Menor  “Arco  Iris”  ubicado  en  la  intersección  de  las  calles  Rosario  Vera
Peñaloza y Catamarca.

En la convocatoria se establece tratar
el siguiente Orden del Día:

1º. Lectura del Acta de Convocatoria

2º.  Elección  del  Presidente  y
Secretario  de  la  Asamblea  General
Ordinaria,  como también de dos (2)
Asambleístas  para  firmar  el
correspondiente Acta.

3º.  Consideración  del  Padrón  de
Vecinos.

4º.  Lectura,  consideración  y
aprobación  de  la  Memoria  de  la
Comisión Especial Normalizadora

5º.  Lectura,  consideración  y
aprobación del Informe de Tesorería

de  la  Comisión  Especial
Normalizadora

6º.  Elección  de  nuevas  Autoridades
para  Comisión  Directiva  y  Comisión
Revisora de Cuentas.

7º. Libre uso de la palabra.

En la convocatoria se fija pasado los
treinta minutos de la hora convocada,
la  Asamblea  General  Ordinaria
sesionará con los vecinos presentes.

Junto  a  la  firma  del  Director  de
Consejos Vecinales José Casco, lleva
las  firmas  de  los  integrantes  de  la
Comisión Especial Normalizadora
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


